



Le patriarche Cyrille a assisté à Bucarest au concert du concours-festival national de musique sacrée « Louez le Seigneur ! »



Le soir du 27 octobre 2017, Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a assisté au concert du concours-festival national de musique sacrée « Louez le Seigneur ! », qui avait lieu au Palais patriarchal de Bucarest.

Assistaient au concert : Sa Béatitude le patriarche Daniel de Roumanie, Sa Béatitude l'archevêque Anastase de Tirana et de toute l'Albanie, Sa Béatitude le métropolite Rostislav des terres tchèques et de Slovaquie, les membres des délégations des Églises orthodoxes locales bulgare, géorgienne, polonaise, albanaise et des terres tchèques et de Slovaquie, ainsi que des hiérarques, des clercs, des moines et des laïcs du Patriarcat de Roumanie.

Plusieurs chorales de chant d'église venues de différents diocèses de l'Église orthodoxe roumaine se sont produites.

Après le concert, le patriarche Cyrille a prononcé un discours, remerciant notamment le patriarche Daniel d'avoir organisé ce remarquable concours. Il a aussi remercié tous les participants : « Ceux qui travaillent, qui chantent dans les églises doivent être soutenus par l'Église et par la société, et ce concours permet de vous assurer un soutien » a déclaré le primat de l'Église orthodoxe russe.

« J'aimerais souhaiter à tous ceux qui se sont produits aujourd'hui que Dieu les aide dans leur travail, afin qu'ils nous réjouissent et nous inspirent. Que le Seigneur aide tous ceux qui œuvrent pour le chant d'église » a conclu Sa Sainteté le patriarche Cyrille.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48082/>